

志布志高校便り

平成29年5月31日 第163号
鹿児島県立志布志高等学校

《挨拶で日本一になります》

本校は本年度、大きな目標として「挨拶日本一」を掲げました。「しぶしの日」である4月24日(月)の全校朝礼の際に生徒会長が「挨拶日本一宣言」を行い、全校生徒で挨拶練習をしました。

その目的は、長所を伸ばし発展させることで自己肯定感や愛校心を高めるとともに、志布志高校生であることのプライドを育成し、校内外での挨拶活動を展開し、地域貢献に努め地域活性化の一端を担うことです。 ↓本校の国道220号側に掲示してあります

挨拶日本一宣言

- 1 私たちは校内外で元気よく日本一の挨拶をすることを誓います。
 - 2 私たちは家庭でも日本一の挨拶をすることを誓います。
 - 3 私たちは日本一の挨拶を通して地域を明るくし、地域活性化に努めることを誓います。
- 以上を通して、志布志高校生は挨拶日本一の学校となることをここに宣言します。

平成29年4月24日 志布志高校生徒会及び生徒一同

第二回志曾戦開催!!!

4月28日(金)に志布志市運動公園・志布志高校を会場として、曾於高校とのスポーツ交歓会を実施しました。両校の交流を図り、愛校心を育む目的で、男女計15種目で競いました。全校応援のサッカーでは、両校とも大きな声援を送り、最高の盛り上がりを見せました。選手たちの真剣な姿に心揺さぶられ、一生懸命応援した生徒たちは、本校選手に対してはもちろんのこと、相手校の選手や応援の生徒にもリスペクト(尊敬)する気持ちを抱いたようです。



↑体育館2階でやってみました!



↑有明球場で頑張りました!

～先輩からのメッセージ～



5月19日(金)にOB講演会が行われました。鹿児島大学水産学部教授(学長補佐)の前田広人先生(本校昭和48年卒)を講師としてお招きしました。「若者よ志を抱け、一步の力を信じよう」の題で講演が行われました。講演冒頭の挨拶で、本校生の挨拶が他校では例を見ないほど素晴らしいと、お褒めいただき、良き伝統として是非とも続けていって欲しいと激励していただきました。若い頃の悩みや武勇伝?などから始まった講演の中では、

「きつくても、あとちょっとだけ頑張れ!みんながレベルアップできる!」と、熱意ある言葉で語られ、本校生を激励されました。世界を舞台にした御活躍を、随所にユーモアを交えて話されるのを生徒たちは真剣に聴き入っていました。

♪ 第69回文化祭開催のご案内 ♪

6/17(土) 9:00～15:30 場所:本校校内及び体育館

予定内容…展示、バザー、有志発表、英語コース発表
クラス・文化系部活動ステージ発表

昨年の文化祭閉会式で全校生徒が肩を組み校歌を歌う様子→



【6月の主な日程】

- ・6/3(土)4(日)進研マーク模試(3年)・6/3(土)英検一次
- ・6/9(金)進路講演会(保護者も聴講できます)
- ・6/10(土)土曜講座(全学年)
- ・6/10(土)GTEC(英語外部試験)
- ・6/19(月)文化祭振替休日
- ・6/20(火)～26(月)宅習時間調査
- ・6/27(火)～30(金)期末考査
- ・6/27(火)・28(水)進路検討会
- ・7/1(土)進研模試
- ・7/2(日)英検二次

志布志高校の最新情報は「公式ホームページ」
をご覧ください。(携帯電話・スマートフォンからも閲覧できます。)

QRコード→

